

## Living Peace International - Echos de la Terre sainte

### DE LA PAROISSE DE GAZA

Chers frères et sœurs, Les paroissiens de Gaza continuent à demander la fin de la guerre. Ce qu'ils vivent est atroce, avec des bombardements intenses dans toute la bande pendant la nuit et des besoins de toutes sortes. Hier soir, ils n'avaient même pas de téléphone ni d'internet. Ils nous ont fait savoir qu'ils allaient tous bien, tous ensemble dans les locaux de l'église. Au milieu de tant d'angoisse, avant-hier, certains de nos enfants réfugiés dans la paroisse de la Sainte Famille ont voulu envoyer au Pape François et à tous ceux qui prient pour la paix, un enregistrement avec le Notre Père, l'Ave Maria et "Sous ta protection", également en arabe, de vos salutations et de vos remerciements. Continuons à prier pour la Paix Père G.B. Curé de Gaza

### TERRE SAINTE

Merci beaucoup pour ces beaux messages de paix que nous recevons du monde entier.

Nous les imprimons et les affichons dans les couloirs de l'école pour que tout le monde puisse les voir et les lire.

Un gros câlin à tous les enfants, adolescents et jeunes gens qui nous gardent dans leurs pensées et prières pendant cette période difficile, merci pour le soutien et la solidarité du monde entier !

Nous sommes convaincus que Dieu entend les prières des enfants,

Aujourd'hui plus que jamais, nous dépendons de vos prières.

Que Dieu vous bénisse

V.N. Directrice d'une école du réseau "Living Peace"

### DE HAIFA

Oui, plus que jamais, nous devons continuer à croire et à semer...

Peut-être ne verrons-nous pas les fruits de la paix, mais les nouvelles générations les verront....

La douleur est grande, et cette guerre aura des conséquences douloureuses, surtout pour nous.... mais nous ne devons pas abandonner, nous ne devons pas perdre l'espoir, si nous le perdons qui l'aura ? Il n'est pas facile de semer en ce moment, mais avec notre amour concret, nous reconstruirons des ponts.

Cela semble absurde ... tant de questions sans réponses, nous sommes presque sans voix....

mais nous voulons croire plus que jamais que Dieu peut tout faire, TOUT... et que l'amour triomphe de tout ! Pour moi c'est une foi aveugle, mais je veux croire ... faisons tout pour ne pas éteindre la flamme de l'espoir en nous et dans les autres, pour pouvoir rallumer avec elle la flamme de l'amour.

Courage, et ensemble dans l'unité la plus étroite, allons de l'avant.

A.K. (Directeur d'une école du réseau Living Peace)